

Oberstaatsanwältin Frau Anne Brorhilker



Werner Link

23. April 2024 19:25

[Details einblenden](#)

Sehr geehrte Frau Brorhilker,

für die Entscheidung die Justiz zu verlassen, um an
anderer Stelle wirkungsvoller gegen die
Finanzkriminalität vorgehen zu können, genießen Sie
meine größte Hochachtung.

Ich gehöre einer kleinen Gruppe in Frankfurt an, die seit
vielen Jahrzehnten vor der Zentrale der Deutschen Bank
jeden ersten Donnerstag im Monat eine zweistündige
Mahnwache abhält.

Die IOF (Ordensleute für den Frieden) protestieren
gegen ein Wirtschafts -und Finanzsystem, dass über
Leichen geht.

Wir wissen um die kriminellen Machenschaften und
Verstrickungen von Finanzindustrie und Politik.

Wir sind sehr dankbar zu erfahren, dass wir gar nicht
(so ganz) alleine unterwegs sind.

Ich danke Ihnen für Ihren Mut, Ihre Entschlossenheit
und wünsche Ihnen alles erdenklich Gute für die
Zukunft.

Herzliche Grüße

Werner Link